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名前: 
ひづけ

日付: 

　  あき

秋の ぬりえ
～日付～　　　　　　いろ

＊ぬる 色のルール＊
 かんじ　 　 よ　　　　　　　　　　　　　   き　　　　　　　  いろ　　 ぬ

漢字の読みのところを、決められた色で塗りましょう。
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ついたち→

みっか→

よっか

ようか→

←いつか

←むいか

とおか ようか

ここのか

一日・三日・八日
オレンジ

五日・六日

　　　　　いろ
クリーム色

七日

九日

十日

あか
赤

しろ
白

はいいろ
灰色

ちゃいろ
茶色 二日

四日 きいろ
黄色


